



## LUIS FLORES GIRÓN

Luis Flores Girón es veterinario especializado en medicina y conservación de Primates y actualmente es jefe de los servicios veterinarios del Centro de Rehabilitación de Primates de Lwiro (CRPL) e investigador asociado al Centro de Investigación en Ciencias Naturales de Lwiro (CRSN Lwiro), una institución científica congoleña. Entre sus logros destacados está la creación, junto con investigadores congoleños, del laboratorio de One Health del CRSN en Lwiro, un laboratorio regional el cual trabaja para consolidarse como una referencia en la región.

Actualmente dirige un proyecto internacional sobre tuberculosis desde el prisma de la salud global en la región, así como un proyecto de investigación dedicado al monkeypox, surgido a raíz de la epidemia del nuevo clado clade 1b en la ciudad de Kamituga (RDC). Durante estos ocho años, ha trabajado para diferentes organizaciones internacionales como Gorilla Doctors e Iván Carter Wildlife Conservation Alliance, contribuyendo a la protección de la fauna salvaje y a la gestión de la salud de especies en peligro crítico al este de la RDC, y ha establecido colaboraciones con prestigiosas instituciones españolas e internacionales, promoviendo la investigación y la formación en salud global como el Hopital Avicenne de París (France), La Universidad de Dalhousie (Canadá), el Instituto Carlos III, el IREC o Visavet (España).

Su principal objetivo profesional es contribuir al desarrollo y consolidación del concepto One Health, integrando la medicina de animales salvajes con la conservación de la biodiversidad y la salud pública.